



COVID-19

Le 8 avril 2020

5^e communiqué

Aide alimentaire

Pour donner suite à la conférence de presse du Premier ministre Legault et dans le souci que tout le monde ait accès aux aliments, nous coordonnerons les livraisons pour les personnes qui ont besoin d'aide alimentaire.

Si c'est le cas pour votre famille, nous vous invitons à contacter directement la municipalité au 418-597-3998 poste : 1

Nous vous redirigerons vers la personne ressource qui s'occupera de recueillir les informations nécessaires pour répondre à vos besoins.

En ces temps d'exception, il ne faut pas avoir honte de demander de l'aide. Nous sommes ici pour vous aider sans aucun jugement. La livraison sera faite par les employés de notre service incendie en toute confidentialité.